



DESAVENCIAS ■ LA CARTA SE REGISTRÓ EL DÍA 5

El rector, sorprendido por la dimisión de Olavarri como director del departamento de Microbiología

■ Ruipérez asegura que no ha recibido ninguna comunicación

R.D.L.

La dimisión del catedrático Ángel Domínguez Olavarri como director del departamento de Microbiología y Genética ha sorprendido al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, que ayer aseguraba que el director no se había dirigido a él en ningún momento. "La supuesta carta no ha llegado a la Universidad", afirmó Ruipérez, que no podía ocultar su malestar por la decisión de Domínguez Olavarri.

"Yo en su lugar, hubiera esperado a discutir los problemas antes de dimitir de un cargo de responsabilidad", insistió el rector molesto porque Olavarri no le había planteado antes los motivos que le han llevado a dejar la



Ruipérez y Olavarri. /ARCHIVO

dirección del departamento de Microbiología y Genética, cargo para el que fue elegido hace cuatro años.

Ante estas declaraciones, el catedrático de Microbiología hi-

zo pública ayer la carta enviada al rector con el sello del registro de la Universidad del pasado día 5 de marzo a las 9:48 horas, con el objetivo de demostrar que no mentía y que había informado debidamente al rector de su decisión.

Las dos partes buscan ahora una explicación a lo sucedido, aunque el rector hizo hincapié ayer en que hay normalidad institucional en el departamento y la Facultad de Biología, a la que está adscrito, y que en el momento en que reciba formalmente la dimisión, tomará las medidas oportunas y pedirá al subdirector, Luis Román Fernández Lago, que asuma el cargo hasta las próximas elecciones, probablemente en el mes de abril.